



三条南ロータリークラブ週報

Sanjo Minami Rotary Club



2023-24 クラブテーマ **気づき、ひらめき、ひろげよう**

2024. 5. 13

「第一例会」

No.2485 No.33



会長挨拶

三条南ロータリークラブ
会長

熊倉 高志

今月は青少年奉仕月間です。10年ほど前、2014-2015 学年度の2年間、奨学生のカウンセラーを引き受けました。長岡技術科学大学の大学院生でメキシコ人のホセ君です。メキシコ母国語のスペイン語に加え、英語、フランス語に日本語も漢字検定を勉強していた優秀な学生でした。

全県の奨学生とカウンセラーの研修で柏崎に行った時のことです。ドナルド・キーン・センターや木村茶道美術館を訪れ、お茶を点ていただきました。お茶の文化についていろいろと質問を受けた際に、日本人の感性のはなしとなり、角田（つのだ）忠信氏のベストセラー「日本人の脳」という著書で日本と西洋とでは耳から入る情報の処理の仕方が違うという話で盛り上がりました。その内容は虫の音についてです。鈴虫やツクツクホウシ、ヒグラシの鳴き声は風流ですよ。しかし、これらは西洋人にとってはエアコンの室外機の騒音ととらえるそうで、その話は知っているかと尋ねると、知らないとのことでした。右脳と左脳のどちらで感じ取るかの違いらしいのですが、左は言語脳（優位脳）、右を音楽脳（劣位脳）といい、論理的な物事を左脳で処理し、音楽や自然の音は右脳で処理するというものです。ここで『あいうえお』の母音は左脳で処理することで母音に近い虫の音は左脳で処理するのは日本人だけらしく、中国人や朝鮮人も雑音に聞こえるとのこと。以前話した、音読みと訓読みのことがここでリンクします。四季折々の日本の風土に培われた日本文化は長い間に、体の構造にも影響していることをはなすと、日本のことをもっと学びたいと喜んでくれたことを思い出します。

【お願い(事務局より)】

市内4クラブ合同「会員名簿」の掲載事項や写真の変更をご希望の際は、5月中にお知らせください。(以降は変更できなくなります)

◆本日の出席：40名中26名

◆本年度通算出席率：85.46%

◆本日のお客様：米山奨学生ファンティチュナンさん

◆先週までのメイクアップ：▷4/23 三条北 RC へ石山昌宏さん、平松修之さん、丸山智さん、星野健司さん、峰嶋由紀子さん▷4/25 三条東 RC へ峰嶋由紀子さん、田代徳太郎さん、丸山智さん、坪井康紀さん、石山昌宏さん、荒澤威彦さん▷4/30 三条北 RC へ石山昌宏さん、平松修之さん、丸山智さん▷5/1 三条 RC へ西瀬精一さん、石山昌宏さん▷5/1 地区ロータリー財団勉強会へ（地区事務所）木村譲さん▷5/8 幹部会へ（三条ロイヤルホテル）永桶俊一さん、田中康之さん、塩入栄助さん、木村譲さん、平松修之さん、田代徳太郎さん、熊倉高志さん、松崎孝史さん、荒澤威彦さん、永井篤利さん、渡辺和宏さん、石山昌宏さん、加藤一芳さん、関博市さん

◆幹事報告 田中康之副幹事：

◇中条胎内RCより創立30周年記念式典出席のお礼状

◇2024年5月のロータリーレート 1ドル=157円
(4月のレート 1ドル=151円)

ニコニコボックス

5/13 17,000円 本年度累計 539,000円

熊倉会長「本日は恵みの雨です。たまには必要ですね」

田中副幹事「寒暖差が激しく大変ですね。皆さんも体調には気をつけてください」

西巻さん「八幡宮の三条祭りで晴れてくれる事が望まれます。天気になりますよう祈っております」

荒澤さん「今年の三条祭りは小学校が市内全校休みなので、久しぶりに孫を連れて行ってみようと思います。晴れますかね？」

関さん「今シーズン6回ゴルフラウンドに行っているのに、一回も100を切れません。もっとラウンドしなきゃです」

星野さん「長谷川さんBOX担当ご苦労さまです」

大塚さん 野崎さん 田代さん 銅冶さん 永井さん
石山さん 加藤さん 坪井さん 中村さん 藤田さん
「BOXに協力します」

長谷川さん「BOXにご協力ありがとうございました」



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードンR. マッキナリー (スコットランド)

第2560地区ガバナー 米山 忠俊 (三条北)

第4分区ガバナー補佐 小出 和子 (三条東)

会長

幹事

SAA

熊倉 高志

吉沢 栄一

田中 康之

事務局

〒955-8666 三条市町2-5-10

三条信用金庫本店内

TEL 0256-35-3477

FAX 0256-32-7095

E-mail info@sanjo-minami.jp

URL https://www.sanjo-minami.jp

『ロータリーの友』誌 5月号紹介



クラブ会報委員会

中村 靖 会員

クラブ会報委員会中村です。

ロータリーの友 5月号の気になった記事をご紹介します。

1. 左表紙の14ページです。

「もっと知りたいパキスタン」という題名の記事です。

↓記事引用↓

…建国の際、パキスタンに編入された地域は、イスラム教徒（ムスリム）が多数派でした。

その地域とは、インドとの間で分割したパンジャブ（Punjab）、パシユトゥーン人の住居区であるアフガン（Afughan）、世界2位の高峰K2がそびえるカシミール（Kashmir）、世界遺産モヘンジョダロで有名なシンド（Sind）、「イラン系パローチ民族の土地」を意味するパローチスタン（BalochisTAN）

これらの地域名の一部を合わせると…

記事の感想としまして、パキスタンは新聞やテレビで国名は聞く事はあっても国名の由来はこの記事を読むまで気にした事ありませんでしたが、地域の文字の一部をとって、しかもIを加えて読みやすくしている、アイドルグループみたいな名前の付け方なんだと少し驚きでした。

↓記事引用↓

…国土は約 796 万km²で、日本のおよそ 2 倍です。外務省によると、2023 年の人口は約 2 億 4,000 万人。世界の人口ランキングでは 5 位となります。…

記事の感想としまして、パキスタンが世界人口ランキング 5 位って事に驚きまして少々調べました。

ご参考まで。

- 1位インド：14億4171万9852人0.9%の人口増加率
 - 2位中国：14億2517万8782人0.0%の人口増加率
 - 3位アメリカ：3億4181万4420人0.5%の人口増加率
 - 4位インドネシア：2億7979万8049人0.8%の人口増加率
 - 5位パキスタン：2億4520万9815人2.0%の人口増加率
- ちなみに日本は12位で1億2263万1432人-0.5%の人口増加率だそうです。

G7 の中で人口が減少している国は日本、ドイツ、イタリアのようです。

記事全体として前半はパキスタンと言う国、民族、文化の紹介、後半はポリオ根絶の内容となります。ポリオ根絶に対してどのような対策を行っているか、どのような出来事があったか等、イメージが湧きやすい文章になっていますので読まれてみてはいかがでしょうか。

2. 左表紙の27ページです。

「甲子園のグラウンドに」という題名の記事です。

↓記事引用↓

「…ロータリーにも野球の試合があってね、僕たちは全国大会優勝して、アメリカにいった事があるとよ、しかもロータリーの全国大会は、甲子園で試合がでくつとよ」…

記事の感想としまして、私は野球に全く興味がありません、ですが WBC は長女と見ました。スター大谷の為の脚本が存在するかのような映画のような展開で面白かったです。

ロータリアンの野球大会がある事に驚きましたが、私が知るロータリアンであれば、試合は見てみたいかもと少し思いました。



3. 右表紙の4ページです。

「サバ缶宇宙へ行く」という題名の記事です。

一言で言うと高校教師の奮闘物語と言った感じでしょうか。ご自身や生徒、地域住民で取り組むプロジェクトの成功や失敗を面白い文章で表現されています。書かれた小坂さんは面白い方なんだろうと思います。

是非、読んでみてください。

以上となります。

◆理事・役員会報告

日時：2024年5月13日(月)12:10より

会場：三条信用金庫3階ロビー

出席：14名中11名

議事1. 三条祭り奉賛金について 【承認】
(スマイルBOXより1万円)

議事2. 台湾地震支援金について 【承認】
(スマイルBOXより3万円)

議事3. 米山記念奨学会(自加)特別寄付について 【承認】

議事4. 慶事お祝いについて 【承認】

近隣クラブ例会変更

5月23日(木)三条東RC 三条ロイヤルホテル